
GDF exige justicia
en abasto de agua

¦El jefede gobierno delDistrito
Federal Marcelo Ebrard consi
deró que en materia hidráulica no
pueden estar discutiendo con la
Comisión Nacional del Agua Co
nagua y es necesario contribuir
para construir plantas de trata
miento que mejoren la calidad del
líquido para la población

Entrevistado al término de la

inauguración de la planta potabili
zadora Acueducto Santa Catari
na en Iztapalapa criticó la posi
ción lá Conagua en tomo a la
construcción de la planta tratado
ra de agua en Atotonilco Hidal
go al señalar que es importante
que se tomen en cuenta las necesi
dades de la ciudad de México
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